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新
年
を
迎
え
て

泉
南
走
ろ
う
会
会
長

岡
田

盛
助

会
員
の
皆
さ
ん
新
年
明
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
御
座
い
ま
す
。

昨
年
は
、
初
夏
の
頃
か
ら
自
然
災
害
が
続
い
た
年
で
あ
っ
た
気
が
し
ま
す
。
６
月

１
８
日
に
は
地
元
大
阪
の
北
部
を
中
心
に
地
震
が
あ
り
７
月
６
日
に
は
西
日
本
豪
雨

に
よ
る
広
島
、
岡
山
で
の
水
害
被
害
や
土
砂
崩
れ
で
多
く
の
方
が
お
亡
く
な
り
に
な

り
未
だ
に
苦
し
ん
で
お
ら
れ
る
方
も
多
く
い
ま
す
。
そ
し
て
８
月
に
は
全
国
で
異
常

な
暑
さ
と
な
り
ま
し
た
。
９
月
４
日
に
は
大
型
の
台
風
２
１
号
が
、
関
西
に
上
陸
し

て
強
風
で
貨
物
船
が
流
さ
れ
関
空
橋
に
当
た
り
橋
を
壊
し
、
復
旧
は
今
年
の
５
月
頃

に
な
る
様
で
す
。
又
、
一
丘
団
地
へ
向
か
う
道
で
は
何
本
も
の
電
柱
が
な
ぎ
倒
さ
れ

３
日
間
程
電
気
の
無
い
生
活
を
強
い
ら
れ
ま
し
た
。
台
風
の
過
ぎ
た
９
月
７
日
に

は
、
北
海
道
で
地
震
が
あ
り
全
道
が
一
時
停
電
す
る
と
言
っ
た
状
態
に
な
り
ま
し

た
。
そ
し
て
未
だ
ブ
ル
ー
シ
ー
ト
が
掛
か
っ
た
ま
ま
の
屋
根
が
多
く
見
ら
れ
ま
す
。

今
年
は
災
害
の
無
い
年
で
あ
る
事
を
願
い
た
い
も
の
で
す
。

一
方
、
泉
南
走
ろ
う
会
で
は
、
昨
年
か
ら
始
め
た
有
志
で
の
菜
園
で
５
月
末
頃
に

は
ジ
ャ
ガ
イ
モ
の
初
収
穫
に
続
き,

そ
の
後
も
各
人
で
思
い
思
い
の
野
菜
を
作
り
楽
し

ん
で
い
ま
す
。
中
に
は
台
風
で
家
を
心
配
す
る
よ
り
も
畑
が
心
配
で
出
掛
け
よ
う
と

し
て
奥
さ
ん
に
注
意
さ
れ
た
と
言
う
人
も
い
る
程
で
今
も
絶
え
ず
畑
に
通
い
野
菜
作

り
に
は
ま
っ
て
お
ら
れ
ま
す
。

又
、
一
昨
年
の
後
半
か
ら
始
ま
っ
た
登
山
も
昨
年
は
、
７
月
の
大
山(

鳥
取)

と

１
０
月
の
剣
山(

徳
島)

と2

回
の
登
山
を
行
い
ま
し
た
が,

何
れ
も
天
候
に
は
、
恵
ま

れ
益
々
登
山
の
楽
し
さ
に
魅
せ
ら
れ
今
年
の
夏
に
は
、
信
州
の
登
山
を
計
画
中
で
粟

野
原
氏
、
堀
池
氏
に
お
世
話
を
お
掛
け
す
る
事
に
な
り
ま
す
が,

宜
し
く
お
願
い
致
し

ま
す
。

又
、
昨
年
の
暮
れ
に
行
わ
れ
ま
し
た
忘
年
会
で
泉
南
走
ろ
う
会
の
充
実
を
図
る
事

に
話
題
が
及
び
副
会
長
を2

名
に
し
、
顧
問
を
置
い
て
は
と
の
提
案
が
あ
り
協
議
の

結
果
、
芝
本
さ
ん
が
副
会
長
、
真
鍋
さ
ん
が
顧
問
に
な
っ
て
頂
け
る
事
に
な
り
ま
し

た
。会

員
の
皆
さ
ん
、
今
後
と
も
御
協
力
を
お
願
い
致
し
ま
す
。

最
後
に
な
り
ま
し
た
が
、
皆
さ
ん
と
御
家
族
の
御
健
康
を
お
祈
り
致
し
ま

∇例会予定

1月13日（日）

9:00 別所バス停

※この日はいぶすき

菜の花マラソンがあ

ります

1月27日（日）

9:00 別所バス停

∇例会日誌

12月2日（日）

参加者 ：7名

岡田、川

島、栗栖、

芝本、西、

和田、

（粟野

原）

メニュー ：畦谷～市民の 里～新

家駅～意 賀美神社～新滝 野池

メモ ：忘年会のためいつもと違う

コースを走った。粟野原さん

は忘年会に備えて走らずに帰

りました。

12月23日（日）

参加者 ：7名

今仁、岡田、川島、西、田中、

堀池、和田

メニュー ：八幡神社～蟻通神社～意賀

美神社

（約12km）

メモ ：元旦の初詣ランの下見。八

幡神社は氏子さんが総出で門

松など作っていた。日根神社

のようにお神酒が出るところ

はなさそうだった。意賀美神

社はフライングで絵馬が入れ

替わっていた。

∇大会結果

12月1日（土）

第6回シム記念・摩耶登山マラソン

10km：

太田 1:054:28 108/132

（参考） 優勝タイム1:03:00

12月2日（日）

第13回湘南国際マラソン

フル：

今仁 5:05:12 10835/14103

12月9日（日）

第31回龍神温泉木の郷マラソン

ハーフ：芝本

10km ：川島

∇大会予定

1月13日(日)

第38回いぶすき菜の花

マラソン

フル：

今仁、岡田、奥中（3）、

芝本、西、

和田

1月27日(日)

2019大阪ハーフマラソン

ハーフ：向井

2月3日（日）

第24回紀州口熊野マラ

ソン

エントリー：10月上旬～

フル ：岡田、

ハーフ：川島

2月17日(日)

第26回KIX泉州国際マラソン

フル ：太田、芝本、向井、

2月17日(日)

北九州マラソン2019

フル ：今仁

3月3日(日)

第39回篠山ＡＢＣマラソン

フル：太田

3月3日(日)

東京マラソン2019

フル：今仁、奥中

3月17日(日)

とくしまマラソン2019

フル：岡田

4月7日（日）

第14回 紀の川市桃源郷ハーフマラソン

ハーフ：

4月14日（土）

第13回 天女の羽衣伝説ウルトラマラソ

ン

71km：東、岡田、奥中、芝本、和田

5月25日（日）

第8回東尋坊愛のマラニック大会

103km：岡田

（制限時間15時間）
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総会＆忘年会

12 月 2 日（日）

決算報告書が承認され、新役員が決まりました。

新役員

芝本さんが副会長に、真鍋さんが顧問に就任しました。

会長 岡田盛助

副会長 西和秀

副会長 芝本鈴代（新任）

会計 川島巌

事務局 今仁正義

顧問 真鍋康之（新設）

∇完走記

12月2日（日）

第13回湘南国際マラソン

今仁正義

午前5時43分蓮田駅発ＪＲ上野東

京ライン熱海行きは驚いたことに満員

だった。マラソンランナーはちらほら

しかいない。シートで熟睡している若

い女性も多い。皆どこから乗ってどこ

に行くのだろうか？ここまでの主要駅

は宇都宮、小金井、古河くらいだが、

栃木にはこんなに人が多いのだろう

か？それでも乗っている車両は大宮で

２，３人降りたので運良く座ることが

できた。スタート会場の大磯まで2時

間弱あるのでありがたかった。

大磯で降りるか、その先の二宮で降

りるか迷ったが、大磯で降りるランナ

ーが多かったので降りることにした。

駅前には会場までのシャトルバスは長

い行列があったので会場の大磯プリン

スホテルまで歩くことにした。子供の

頃の総理大臣といえば吉田茂、岸信介、

池田勇人、佐藤栄作の4人だけ覚えて

いれば良かったのに今の子供はいろい

ろな人を覚えなければならないので大

変だ。その吉田茂邸は公園になってい

た。ここは一度来たことがあるが高校

の修学旅行だったろうか。

2万人の大会だがゼッケンやタイム

計測チップ、参加賞のＴシャツは予め

郵送されているのでスタートに並ぶだ

けだが、荷物預けの時間があるかどう

か心配だった。最悪の場合は背負って

走るつもりでリュックの荷物は少なめ

にしておいたが、長袖のアンダーシャ

ツは入れておいたほうが良かった。走

るまでが寒かった。荷物預けからスタ

ート地点までの移動はスムーズだった。

ただし荷物預けではなくて荷物置き場

ということでゼッケンに指定されたブ

ロックに置くシステムでゴール後はゼ

ッケンと荷物番号をチェックするシス

テムのようだったが1ブロックに係員

が一人しかいなくて、案の定ゴール後

にチェック漏れで荷物がない人がいた

ようだ。

スタートは中ほどのグループだった

が１週間前の大阪マラソンとほぼ同じ

くスタート地点まで15分以上かかっ

た。海沿いの西湘バイパスを走るコー

スは以前のマラソンで走ったところと

かなり重なっていた。茅ヶ崎から江の

島まではほぼ同じコースだった。烏帽

子岩、防風林、江の島と景色はよいの

だが、肝心の天気が悪く、折り返しか

ら富士山を見ながら走ることは期待で

きなかった。

20km付近の江の島の折り返しで5時

間のペースランナーが3分ほど前を走

っていることが分かったがキロ6分半

ほどで走っているのにまったく追いつ

かなかった。そして大阪マラソンの繰

り返しのように30kmで力尽きた。四

万十川ウルトラマラソン60kmののフ

ルマラソン通過タイムより1時間近く

遅かった。大阪も湘南も平坦なコース

なのにどうしてなのかまったくわから

なかった。

関東地�の大会なので�色いシャ

ツで走ったが同じシャツをくてい

る人は�さんしか見つけられなかっ

た。つくば、ࡋ�ࡋ�,�太と重なってい

るからだろう。
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12月9日（日）

第31回龍神温泉木の郷マラソン

川島 巌

例年12月の第1日曜日に実施して

いる龍神温泉木の郷マラソンですが、

今年は都合により第2水曜日となった

ので参加者が例年より少なかった気が

しました。泉南走ろう会も芝本さんと

川島の二人のみの参加でめっちゃ寂し

い人数です。

当日は数日前までの暖かさが嘘のよ

うに寒くなり、粉雪が舞い散る開会式

となりました。（今シーズンの龍神村

初雪という事でした）。

10時にハーフで芝本さんがスタート

です。20分遅れで10㌔の川島もスタ

ートしました。そのころには雪も止み

少し風があるくらいで悪いコンデショ

ンではありません。龍神コースは前半

が登り、後半が下りとなっているため、

折り返し点までは我慢すればという気

持ちで走り、最後の急坂の折り返しを

上り終え、後はなんとか走れると思っ

ていたのですが、やはり最後の３㌔は

つらかったです。走り終わった後は、

恒例の「芋の子洗う以上の混雑度」の

温泉へ。でもやっぱり温泉は気持ちい

いですね。弁当を食べ閉会式の抽選へ。

商品にはかすりもしなかったですが、

お茶粥もふるまわれ楽しい一日でした。

なお、芝本さんは年代別１位。そのコ

メントが「今日は転んでも折れる歯が

ないからスタートから飛ばしました」

とのことでした（笑い）

∇アンケート

①２０１８年の印象に残ったこと、

②反省（目標の達成状況）

③２０１９年の目標

④会報に関する要望、意見

⑤その他なんでも

▊西

①自身の定年、そして転職

②例年どうりの達成率です

③18歳の時の体重、体型維持

④会報はネット閲覧にすることによっ

て、泉南走ろう会のホームページの

アクセス数がアップし、会費及び事

務局の手間軽減につながるのでは？

▊岡田

①関西に上陸した台風21号による甚

大災害

関空橋に貨物船衝突、長期間電気の

無い生活を体験、電柱が何本もなぎ

倒された事等

②昨年も泉南走ろう会会報集を完成さ

せることが、出来なかった事

③会報集の作成を継続し、会長退任ま

でに完成させる事に変更

③会員の皆さん、年間を通じ一度は大

会参加しておられると思います。

是非、その時には、会報への原稿の

投稿をお願い致します。

又、それ以外にも旅行、趣味、近況

等にくいてでも歓迎致します。

宜しくお願い致します。幹事一同よ

り

▊今仁

①5年振りに働きだしたこと。

②体重1割減はならず達成率0％に終

わった

③合格点に1点足りなかった社会保険

労務士試験に最後の挑戦をしたい。

⑤フルマラソンで5時間も切れなくな

ったので、今後はボランティアなど

したいと思っています。来年は私の

いちばん好きな「長崎橘湾岸スーパ

ーマラニック・秋」でやりたいと思

っています。手つくりの良い大会な

ので走りに行く方はいませんか？

▊芝本

①福知山マラソンで何十年振りかのの

4時間台のタイムで落胆

よく転んだこと

②足や体の故障がなかったことは、よ

かったと思う

③大阪マラソンを走ること

④いつも会報をありがとうございます。

しごと、家事、ラン、畑仕事と忙しく

会報の記事を書いていません。すみ

ません

⑤山登りもいいですけど走る大会も参

加して！
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▊栗栖

①菜の花マラソン、大山登山、剣山登

山にみなさんと行き有意義な時間を

過ごすことができた。

フルマラソン4時間以内完走を大阪マ

ラソンでなんとか達成出来た

②参加する大会の数が減って少し走り

に対するモチベーションが下がった

かな？

タイムより楽しく走るうえの気持ちの

切り替えができなかった。

③泉南走ろう会のみなさんと多くのイ

ベントに参加して親睦をはかりたい

健康のため適度の運動につとめ体重

の増加を抑える

フルマラソンサブ4の継続

④会員の高齢化に合ったイベントの企

画（走るだけではしんどいかも？）

⑤イベント、例会楽しく走りましょう

▊堀池

①５０年ほど飲み続けていた晩酌を断

って１年経ちました。もちろん一滴

も飲まないのとは違います。お付き

合いの飲み会では今まで通りです。

尿酸値も基準内で推移していて痛風

の発作も発症しませんでした。自分

ながら晩酌を断つとことが出来ると

は夢にも考えませんでした。しかし

飲み会ではいつも通りなので今まで

通り美味しいお酒を飲みましょう。

②１月の指宿マラソンは体調が今一つ

不安を抱えながらの辛うじての完走

でした。２月に転倒、インフルエン

ザと最悪の体調。その後のレースに

も参加できず、走行距離も低調で走

力もぐんぐん落ちている感じでした。

そんな状態で１０月にまた転倒し痛

みが一か月以上続き全くマラソンレ

ースに参加できなかった。

③走力をもう少し回復させレースに参

加できるよう走行に注意し練習を継

続していきたいと思います。

小さいですが最低１レース（ハーフ）

参加できるよう頑張る。

▊川島

①和歌山ジャズマラソンで走り終わっ

た後、「右足＋左腰左足の攣り」

「気分の悪さ」「腹痛」でどうしよ

うもなく辛かったこと

②練習で長い距離を踏んでいなかった

こと

③タイムの落ち込みを出来るだけ少な

くする

∇雨山通信

恒例の元旦3社参りを走るたびに、1

年のたつのがますます速くなる気がし

ます。正月らしい風景もわくわく感も

次第になくなっていく気もします。歳

のせい？ （今仁）

初詣ラン、日根神社


